



Röthis aktuell



Liebe Röthnerinnen!
Liebe Röthner!

Am 7. Jänner 2014 fand im Vereinshaus Röthis die Amtsübergabe statt. Ich habe mich sehr gefreut, dass so viele Menschen daran teilgenommen haben.

Die Gemeindepolitik bietet einen großen Gestaltungsspielraum. Ich lade alle Interessierten herzlichst zur Mitgestaltung unseres Gemeindelebens ein. Mir ist es ein Anliegen, einander respektvoll zu begegnen, ein offenes Ohr für die Anliegen der Menschen zu haben, Probleme zu erkennen und den Mut zu notwendigen Veränderungen aufzubringen.

Die vielen Aufgaben, die im Verantwortungsbereich der Gemeinde liegen, wie zum Beispiel die Finanzierung der erforderlichen Strukturen und die Stärkung sozialer Netzwerke, stellen große Herausforderungen dar, die nur gemeinsam bewältigbar sind.

Mahatma Gandhi meinte: „Sei selbst die Veränderung, die du in der Welt sehen möchtest“. Wenn Bürgerinnen und Bürger sich in diesem Sinne engagieren blicke ich hoffnungsvoll in eine gute Zukunft.

Ich bedanke mich sehr herzlich für die vielen aufmunternden Worte und die positiven Gespräche, die ich in den letzten Wochen mit vielen von euch führen durfte.

Euer Bürgermeister Roman Kopf

Ehrungen – 60 Jahre Feuerwehr!

Anlässlich der am Freitag den 31.1.2014 stattgefundenen Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Röthis, die einen beeindruckenden Überblick aller Einsätze und Aktivitäten des vergangenen Jahres ermöglichte, gab es auch einen ganz besonderen Anlass zur Freude.

Armin Keckeis, Helmut Keckeis und Otto Kittenbaumer wurden für ihre 60-jährige Mitgliedschaft bei der Feuerwehr Röthis geehrt. Bürgermeister Roman Kopf überbrachte die Anerkennung, die Wertschätzung und den Dank der Gemeinde Röthis für diesen großartigen, vorbildlichen Einsatz für die Sicherheit der Röthner Bevölkerung.

Gemeindevertretung vom 27.01.

Die Generalsanierung unserer Volksschule ist für Sommer 2015 geplant. Der bisherige Stand der Projektentwicklung wurde vorgestellt. Vor dem Start des Architekturwettbewerbes wird ein Finanzierungskonzept erstellt.

Dr. Johann Brändle wird einstimmig in die Gemeindevertretung aufgenommen.

Agrargemeinschaft Röthis: Bgm. Roman Kopf wird 1. Obmann-Stellvertreter, Renate Stadelmann übernimmt die Position des Aufsichtsrates.

Die vorgeschriebene **Mindestabnahme von Restmüllsäcken** kann neuerdings bereits **ab Jänner** im Gemeindeamt **abgeholt werden**.

Ausführliche Informationen zur Gemeindevertretungssitzung finden sie unter: www.roethis.at sowie im Gemeindeblatt.

Forstwirtschaftliche Maßnahmen im Gemeindewald

Die Waldfläche der Gemeinde Röthis beträgt rund 13 ha.

Derzeit werden im **Auwald Röthis** – unter der Autobahn, „Schadholznutzungen“ durchgeführt. Rotfaule Fichten, Windwurf, Borkenkäfer, Eschen- und Ulmensterben machen es notwendig, dass ein waldbaulicher Eingriff in Form einer Randschlägerung erfolgt.

Die dabei entstehende Schlagfläche wird im Frühjahr mit standortgerechten Laub- und Nadelhölzer aus dem Landesforstgarten wieder aufgeforstet.

Zudem sind im Bereich **Schindeggtobel** unterhalb der Viktorsberger Landesstraße Einzelstammentnahmen notwendig, um Schnee-

bruchholz zu entfernen. Diese Maßnahme im Schutzwaldbereich sollte zu einer Stabilisierung des Bestandes und gleichzeitig zu einer Hangentlastung beitragen.

Eingeschränkter Winterdienst

Unsere Bauhofmitarbeiter Andreas Gasparini und Bernd Fleisch, sowie Simon Fink von der Fa. Allgäuer und Stefan Lampert bemühen sich, Straßen und Gehsteige möglichst rasch befahr- und begehbar zu machen. Bei starken Schneefällen ist dies jedoch verständlicherweise nur mit Verzögerungen möglich.

Das zeitlich aufwendige Räumen der Gehwege stellt ein besonderes Problem dar. Aus diesem Grund wird ab sofort beim **Sandbühelweg kein Winterdienst** mehr durchgeführt. Diese Maßnahme ist auch aufgrund der zu gewährleistenden Sicherheit erforderlich. Dies wird durch eine entsprechende Absperrung gekennzeichnet.

Wir bitten dafür um ihr Verständnis.

z` Röthis dabei

Höhle, Hütte, Hütle Aufführung des VOVO

**Sonntag, 9.2.2014 – 18.00 Uhr
im Röthnersaal**



In 16 Etappen reisen die Zuschauer in die Vergangenheit und begegnen unter anderem Kaiserin Sissi, Columbus und den Grafen von Montfort. Sie erleben den ersten Schultag, eine Gerichtsverhandlung, die Einwanderung der Alemannen und vieles mehr. Mit Sophia Immler, Heike Montiperle, Christoph Dingler, Markus Lins und Martin Weinzierl. Begeben Sie sich auf die erfolgreichste Zeitreise die Vorarlberg je gesehen hat!

Veranstalter: Kulturausschuss Röthis
KVV: Gemeindeamt Röthis und ländleTICKET

Seniorenkränzle

Der Seniorenbeirat und der Pfarrgemeinderat Röthis laden alle Röthner Senioren am **21.02.2014 ins VorderlandHUS** zum Kaffeekränzle ein. Beginn der Veranstaltung ist um **14.30 Uhr**. Für Unterhaltung sorgen Karl Keckeis und das Organisationsteam.

Eintrittskarten sind um € 10,00 im Gemeindeamt erhältlich. Im Preis sind Kuchen, Kaffee und eine kleine Jause enthalten

Für den Seniorenbeirat
Renate Stadelmann

Für den Pfarrgemeinderat
Maria Mähr

Vorankündigungen

3. März 2014

Dorfball im Röthnersaal

9. März 2014

Pfarrcafe im VorderlandHus

9. März 2014

Funkenabbrennen durch die Funkenzunft

13. März 2014

56. JHV des GKPV-Vorderland um 19:00 Uhr im Röthnersaal

Herzliche Grüße

Roman Kopf, Bürgermeister

Wie gut ist meine Heizung noch?

**Ener?ie
Bera!ung**

Vorderland

Telefonische Anmeldung unter 05572 - 31202 112
www.energieinstitut.at/beratungsanmeldung

Gemeinde Röthis

Schlöblestraße 31, 6832 Röthis
Tel. 05522/45325, Fax: 05522/45325-6
E-mail: gemeinde@roethis.at
www.roethis.at